

Genügende Lebensmittel in Deutschland.

B. Berlin, 2. Dezember. Der Budgetausschuß des Reichstages nahm den Entwurf über vorbereitende Maßnahmen zur Besteuerung der Kriegsgewinne in erster Lesung an und begann die Beratung von Ernährungsfragen.

Der Berichterstatter betonte nach einem Überblick über die Lage auf dem Lebensmittelmarkt: Wir haben Lebensmittel genug auf allen Gebieten, um die Not vom Volke fernzuhalten. Mit Rücksicht auf unsere Lebensmittel braucht der Krieg um keinen Tag früher zu Ende gehen, als es die Sicher-

heit des Reiches und die Interessen des Volkes erfordern. Gewisse Einschränkungen des Verbrauches allerdings sind als unvermeidliche Kriegswirkungen anzusehen und müssen in Kauf genommen werden.

Der Ausschuß vertagte sodann die Weiterberatung auf morgen.